

Informe del Alt. Delegado

Noviembre 11, 2023- Asamblea del Presupuesto

Buenos días Área 8,

Les deseamos un maravilloso día en nuestra Asamblea de Presupuesto. Hemos llegado a nuestra quinta asamblea del año gracias a los Distritos que han sido anfitriones de estas asambleas. He estado pensando que cuando me involucré como Alt. MCD y luego como MCD en la organización de las asambleas con otros distritos, ¡era mucho más fácil y mucho menos costoso como lo es ahora en días! No estaríamos sentados aquí hoy si no fuera por ustedes, los Distritos, que contribuyen a organizar estas asambleas durante todo el año, por favor agradezcan a todos sus grupos y distritos por este servicio a nuestra área.

Bienvenidos a todos los nuevos (por primera vez) RSG aquí hoy, espero que hayan podido llegar a la Orientación/Escuela. ¡Gracias por estar aquí! Nuestros grupos no se comunicarían con lo que sucede en nuestra área y AA como un todo si no fuera por su servicio vital, por favor no se rinda, si tiene alguna pregunta, se queda atorado o no entiende algo, comuníquese con nosotros, estamos aquí para ayudarlo. Hoy es mi última Orientación/Escuela de RSGs, ha sido un gran honor para mí estar rodeada de todos los RSGs, MCDs, Coordinadores de Comités, Pasados Delegados, miembros y mis compañeros Oficiales que me han ayudado en la escuela de RSGs para hacer que esta escuela sea tan útil e informativa para su servicio. En los últimos dos años se han entregado una docena de Estrellas a los RSGs que han asistido al menos a cinco sesiones escolares en su período de servicio. La escuela de RSGs continuará el próximo año, así que continúe asistiendo o pase la voz a los RSGs recién elegidos. No he estado solo en mi caminar de servicio y ustedes tampoco están solos.

Desde nuestra última asamblea en septiembre para la Asamblea de Elecciones, he continuado asistiendo a talleres, distritos, grupos y eventos de AA en toda nuestra área. Una vez más, estos eventos son organizados por Distritos y/o Comités y cuentan con la ayuda de nuestros MCDs, RSGs y miembros. Algunos eventos o talleres fuera del área a los que asistí fue la Convención de AA del Sur de California con mucho entusiasmo, intercambio y actividades en esos tres días en la Ciudad de la Industria. Uno de los Distritos Hispanos en el Área 09 me invitó a compartir mi experiencia en el Servicios Generales y lo que son los Servicios Generales. Hace dos semanas, el Comité de Correccionales del Distrito 18 tuvo un taller sobre correccionales y me invitaron a compartir de cómo se lleva el mensaje detrás de los muros y el fin de semana pasado el Comité de Servicios Generales del Distrito 15 también llevó a cabo un taller sobre Servicios Generales, me alegró mucho ver a Roxanne R. (pasada delegada de nuestra área) invitada a hablar sobre la Conferencia de Servicios Generales. Solo quiero dar las gracias por estas invitaciones y/o por ofrecer estos talleres/eventos a nuestro alrededor, esto me permite a mí y a otros seguir aprendiendo más de Alcohólicos Anónimos y crecer en nuestros servicios, además de conocer a más miembros de las diferentes área alrededor de nosotros.

Nuestro sitio web está lleno de muchos eventos y talleres diferentes de AA a los que podemos asistir para seguir adelante. Gracias por permitirme Servir.

Richard O.
Delegado-Área Alternativa 08/P72
altdelegade.area8aa@gmail.com